



Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr!

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein friedvolles, besinnliches Weihnachtsfest, Momente der Ruhe und des Innehaltens sowie Gesundheit, Glück und Erfolg für das kommende Jahr. Gleichzeitig bedanken wir uns herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und die gute und angenehme Zusammenarbeit.

Spenden statt Schenken

Auch in diesem Jahr verzichten wir bewusst auf Geschenke und lassen stattdessen Menschen in Krisengebieten über unsere gemeinnützige Stiftung Unterstützung zukommen. So möchten wir gemeinsam ein Zeichen für Mitmenschlichkeit und Hoffnung setzen.

Armin Herres

Tobias Wagener



Dietmar Schöler

Yannik Schneider